
V o r r e d e.

Einen christlichen Katechismus für die Jugend zu schreiben, habe ich immer für eine wichtige, aber auch sehr schwere Arbeit gehalten. Ich habe daher dieses Lehrbuch, wozu ich schon vor mehreren Jahren den Entwurf gemacht hatte, nicht eher als nach mehrmaliger Durchsicht und Verbesserung dem Druck übergeben wollen. Ich habe das Meinige bey dieser Arbeit gethan. Ob sie mir gelungen sey, das muß ich dem Urtheil der Kenner überlassen; und das wird Zeit und Erfahrung entscheiden. Es sey mir erlaubt, von dem Zweck und Gebrauch dieses Lehrbuchs noch ein paar Worte zu sagen.

Es ist nicht für die ersten Anfänger bestimmt, sondern für diejenigen, welche bereits eine hinlängliche Kenntniß der Religionsgeschichte, wie sie billig mit der Jugend getrieben werden sollte, erlangt haben. Eigentlich soll sich dieses Lehrbuch an meinen Ersten mit einer Religionsgeschichte vermehrten Unterricht für Kinder anschließen, welcher in verschiedenen Gegenden in Schulen eingeführt ist, und wovon nächstens bey Hanisch in Hildburghausen die vierte Auflage erscheinen